

朝宮小だより

甲賀市立朝宮小学校

令和7年（2025年）12月号



12月

読書とこども

本校の子どもたちは、図書室や移動図書館で本を借りることが好きです。教室のロッカーに本を積んで、嬉しそうに読む本を選ぶ姿があります。

実は、令和6年度の学校図書貸出数は一人当たり86冊で、甲賀市内で1番多く借りていたことが分かりました。これは大変うれしいことです。デジタル化が進み、紙ベースの本とは疎遠になりがちな中、本を手元に置き、楽しむこと、活用することを日常にさせたい願いがあります。紙でもデジタルでも、どちらも使える、楽しめることで、子どもたちの可能性を広げたいと考えています。



今年度強化している取組の中に「家読（うちどく）」があります。本を手に取る機会が生活全般に広がることを願っています。字が多くなくても構いません。ご家庭でのご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。

また、全国学力調査や市のテスト、CBT調査といったタブレットをツールとしたテストを4年生以上の学力を図る基準として活用しているのですが、概ね向上していく、全国平均を上回るところもありました。このことも、頑張っていることの成果として大変うれしいことです。一方で「書く」ことや、「要点を読み取る」ことには課題があると考え、全校的に取組を進めているところです。授業はもちろんですが、読書や日常会話の中にも、知識を得たり、考えを広げたり深めたりする機会はたくさんあります。生活全般で子どもたちの成長を導き、支えられるよう努めてまいります。

12月 行事予定



- 1日（月）人権週間の取り組み（～10日）
- 2日（火）3年生5校合同町内巡り
- 4日（木）グラウンドレース大会②
ブックルン 夢の学習
- 5日（金）グラウンドレース大会予備日
6年生信中体験学習 12:55～15:30
- 8日（月）委員会活動⑥
- 10日（水）空のブランコ 通学分団会（昼）
- 11日（木）5年生4校合同社会見学 夢の学習
- 13日（土）PTAスポ少活動
- 15日（月）クラブ活動⑥
- 16日（火）お茶の淹れ方教室（4～6年生）
- 18日（木）学習参観② 親子人権学習③
特別日課 13:40 下校
個別懇談会 14:30～
- 19日（金）老人クラブ交流（1～3年生）
プログラミング教室（4～6年生）
- 22日（月）特別日課 全校4校時 給食あり
下校 12:50 バス 13:10
- 23日（火）終業式・大掃除 特別日課
下校 11:00 バス 11:10
- 24日（水）冬季休業（～1/6） 12/28～1/4 学校閉庁日

1月 行事予定



- 1日（木）元日
- 7日（水）始業式 給食あり
特別日課 下校 12:50 バス 13:14
- 8日（木）書初め会③
特別日課 下校 12:50 バス 13:14
- 9日（金）特別日課 下校 12:50 バス 13:14
- 12日（月）成人の日
- 13日（火）身体測定 書初め展（～31日）
- 14日（水）空のブランコ
1・2年生3校集合学習（小原小）
- 15日（木）4年生やまのこ校外学習
ブックルン 夢の学習
- 17日（土）PTAスポ少活動
- 19日（月）委員会活動⑥
- 22日（木）夢の学習
- 23日（金）学習参観⑤ 6年生信楽中説明会
特別日課下校 13:40
- 26日（月）3・4年生3校集合学習（小原小）
教育相談週間（～31日）クラブ活動
- 28日（水）給食感謝の集い（昼）
- 29日（木）夢の学習

月末は家読週間です。

11月の学びの足あと



ありがとうございました！！

11月8日(土) 朝宮小学校 150周年記念式典

11月14日(金) 創立記念日 記念芸術鑑賞

朝宮茶を広めようプロジェクト 朝宮カフェ(5・6年生)
丁寧に淹れた学校茶園のお茶を試飲してもらいながら、
サイコロトークでコミュニケーション。



8日 朝宮フェスタ 朝宮小学校 150周年記念式典
オープニングは朝宮の唄。たくさんのお客様の前で練習の成果を発揮し、大きな拍手をいただきました！

【児童の感想より抜粋】

- ・よい声が出せたので来年もこの声でがんばりたい。
- ・練習では太鼓を二人で合わせるのが難しかったけど、本番は合わせることができてよかったです。
- ・来年は独唱をやってみたい。
- ・来年は役割が増えるだろうから、さらに頑張る。
- ・踊りも太鼓もしっかりやりきれた。



14日 人形劇『とどろヶ淵のメッケ』鑑賞
すぐ目の前で迫力ある人形劇に驚いたり笑ったり、大いに楽しみました。地域・保護者の皆様、多羅尾小学校と信楽こども園の皆さんと一緒に、素敵なひとときを過ごすことができました。京芸の皆様から記念の横断幕をプレゼントしていただき、観劇後には人形や道具を触らせていただく貴重な体験タイムもありました。

19日 ウィンタースポーツ教室

大津市科学館では、体験しながら学べるコーナーがたくさんあり、たっぷり活動しました。木下カンセーアイスアリーナでのスケート学習では、去年より上達した様子で楽しみました。

